



令和5年・・・・・1月号

ようげいほしじちかい

陽迎橋自治会だより NO.113

あけまして おめでとうございます

2020年春から始まった新型コロナウイルスの感染拡大は
残念ながら4年目となる2023年に年が変わってもまだ終息は見えません。

大変厳しいコロナ禍の状況は続きますが

だからこそ人と人のつながりをつくり、広げ、みんなで助けたい・助けられたい出来る
支え合える地域づくりを2023年は更にすすめたいと思います。

一日も早い新型コロナウイルスの終息を願い、2023年が
地域の皆さまにとりましてより幸多い1年となりますよう祈念し
新年のごあいさつを申し上げます。

2023年 元旦

陽迎橋自治会

会長 知花 聡

役職員一同



新春もちつき大会 中止のお知らせ

「今年こそ地域行事の開催を」と、新春もちつき大会の準備をすすめてきましたが、昨今のコロナ感染拡大を踏まえ、残念ながら令和5年の新春もちつき大会も中止することと致しました。楽しみにしていた方も多いと思います。本当に申し訳ありません。



2022年11月から12月にかけて「2023年への願い」からでしょうか、たくさんの温かい贈りものが陽迎橋自治会の子どもの居場所「みんなおいでよ陽迎橋」に届いています。今回の陽迎橋自治会だより1月号（新年号）では、その幾つかをご紹介します。（紙面の都合上、全てをご報告することが出来ません。申し訳ありません）

当山小PTA&児童エコ委員会の皆さん



2022年12月6日、浦添市社会福祉協議会の皆さんと一緒に当山小学校PTA及び児童エコ委員会の皆さんが自治会室を訪れ、「子どもの居場所で活用下さい」とたくさんの食料品を贈呈して頂きました。当山小学校ではPTAや児童エコ委員会がフードドライブに取り組んでいるとのことで、昨年につき2度目の贈呈となります。みんなおいでよ陽迎橋では、多くの子どもたちや保護者の思いに応え、大切に地域の子ども支援に活用させていただきます。

浦添地域トラック事業協同組合の皆さん

浦添地域トラック事業協同組合様からもたくさんの食料品の寄贈がありました。トラック事業協同組合様も2020年より毎年の寄贈です。12月13日、トラック事業協同組合の金城強代表理事、吉里国男副理事長・浦西産業株式会社具志堅全志社長の皆さまが自治会室を訪れ贈呈して頂きました。厚く感謝申し上げます。

浦添地域トラック事業協同組合組合員企業名

浦西産業株式会社 株式会社小禄運輸
グローバル運輸株式会社 株式会社かみもり
有限会社カーユ運輸
株式会社豊原運輸リース
有限会社マルヨン運輸





浦添西原郵便局

地域の皆さんから→浦添西原郵便局内のBOX



そして→毎週火曜日に陽迎橋子どもの居場所へ

2021年（令和3年）4月よりスタートした郵便局のフードドライブ運動。郵便局が浦添市社会福祉協議会と連携して実現した取り組みです。「もったいない」を「ありがとう」に変えるフードドライブにご協力くださいと浦添西原郵便局が地域の皆さんに呼びかけ、郵便局にBOXを設置し地域の皆さんから未開封の食品等をお寄せいただき、毎週火曜日に「みんなおいでよ陽迎橋」の担当が受取り、子どもの居場所事業に活用しています。毎回、思いのこもった物品等が届いています。



その他にも多くの会社・団体・個人より、たくさんの食料品等を頂いております。心より感謝申し上げます。ご寄贈頂いたみなさまの詳細は、次月号以降でご報告致します。



陽迎橋自治会にご加入下さい！

陽迎橋自治会は、地域の皆さんが安心して暮らせるために、防犯灯の設置、ボランティア活動、夏まつりに夏休みラジオ体操、共同清掃に各種広報物の配布など様々な活動をしています。

このような自治会活動の費用は、市からの補助金や自治会会員の皆様の自治会費を財源として、地域にお住いの皆さん一人ひとりにご協力を頂いています。

明るく住みよい陽迎橋地域づくりのために、自治会に加入して頂きますようお願い申し上げます。

陽迎橋自治会とは？

陽迎橋自治会は

平成19年10月20日に結成総会

そして平成21年4月1日に浦添市より認可を受けた

浦添市で最も新しい自治会です。

.....

陽迎橋自治会への加入は、下記の申込書にご記入のうえ自治会室にご持参下さい。
封筒に入れポストに投函して頂いても結構です。

陽迎橋自治会・加入申込書		提出日： 令和 年 月 日		
名前		連絡先・電話等		
住所				



陽迎橋自治会（875-9011）

